

**Protestan públicamente con un vídeo**

## **Estos soldados ucranianos fueron enviados al matadero**

***La contraofensiva de Kiev ha comenzado. Y ha ido mal para los ucranianos. Los supervivientes cuentan que los utilizaron como carne de cañón. Les dijeron que no encontrarían resistencia y, en cambio, fueron el blanco de sus ataques. Uno de cada tres no logró regresar.***

9 de junio de 2023

Alessandro Marescotti

Estos son los soldados ucranianos que sobrevivieron a un asalto. Protestan con un vídeo por haber sido enviados al borde del abismo.

Aquí están las palabras de los soldados, después del minuto 38:

<https://www.youtube.com/watch?v=0AgJFtsqD3I>



les dijeron que no encontrarían resistencia en las líneas de defensa rusas, pero en lugar de eso fueron masacrados.

Los asaltos ordenados por Zelensky y apoyados por la OTAN están fracasando trágicamente.

La contraofensiva está demostrando ser un baño de sangre.

Uno de cada tres no va a volver.

La artillería rusa ha alcanzado tanques, vehículos blindados y soldados. Las tropas ucranianas se confundieron tanto que se arriesgaron a disparar a otros soldados, también ucranianos, confundiéndolos con tropas rusas. Un desastre. Hubo masacres de ucranianos enviados al borde del abismo. Se les dijo (para motivarles) que no encontrarían resistencia entre los rusos y en su lugar hubo tiro al pichón, con un 30% de bajas.

**Las armas enviadas por Europa y Estados Unidos, lejos de tener como finalidad la protección de los civiles, son una herramienta puesta en manos de jóvenes soldados que conocerán la muerte en las próximas horas.**

**Sirven para enviar al ejército ucraniano a una sangrienta y absurda contraofensiva contra las que probablemente sean, en este momento, las líneas militares más fuertemente fortificadas del mundo.**

Uno recuerda los asaltos imposibles ordenados por el general Cadorna (un criminal de guerra) en la Primera Guerra Mundial, relatados por Emilio Lussu en "Un anno sull'Altipiano" y descritos magistralmente en la película de Francesco Rosi "Uomini contro".

Estas imágenes nos vienen hoy dramáticamente a la mente.

**"Morid, no retrocedáis"**, fue la famosa frase del general Cadorna.

Los asaltos frontales en campo abierto, los ataques suicidas que bajo el mando de Cadorna eran la regla: en las once batallas del Isonzo, más de 120.000 personas murieron, con el fin de desplazar el frente unos metros.

Hoy corremos el riesgo de volver a ver el mismo guión sangriento.

Zelensky como Cadorna.